

Schottische Kadetten gehen in die Ferien

In jedem über eine größere Heeresmacht verfügenden Lande nahmen die für den Offiziersnachwuchs bestimmten jungen Menschen eine gewisse Sonderstellung ein. Man sieht in ihnen die Besten der Jugend, und der kriegerische Nachwuchs wurde schon im Altertum mit besonderem Wohlwollen betrachtet.

Wir zeigen Ihnen hier Bilder von Kadetten aus aller Welt.

Die berühmtesten Kadetten Deutschlands waren vor dem Kriege die Lichterfelder Kadetten. Aber es gab noch weitere Kadettenanstalten in Köslin, Potsdam,



Frankreichs berühmte Kadetten von Saint-Cyr bei einer Andacht